

I.N. 148.182

Parkendorf, 13/11.

Lieber Freund!

So gefallen Sie mir aber schon
weiters besser! Seien Sie nicht
so's wegen des offenen Geständnisses.
Und nun, ganz ehrlich:
ich schick Ihnen vor ca 2
Monaten einen Schreibbrief
in dem ich Ihnen anbaud
neuen Adresse auch mitteile,
wie mindestens sehr freue
Sie mich zu schenken, und gewe
hei uns. Ich dachte, mein
Freund R-w hat sich nur
Besserung gefunden, da er nicht
antwortet, und dachte weiter
"abwarten"; jetzt ist klar, jetzt
kann man nichts gemeinsa
gen. Ihr Brüderchen hatte von
magazin wie Augen mit einer
Offizie mit dem kgl. majorischen

Hundesministerium; von wo
seit 4½ Monaten Kriegsmerken
machen. (Die Sache erzähle ich
niedlich.) Nun wurde mein
Schwiegervater so schwer krank
daß meine Frau zu nicht mehr
vom Hause weggelassen; ich war
aber in Mitleidenschaft gezogen
wie sich denken läßt, und der
Tod des Schwiegervaters Ende des
vorigen Monates als Abschluß
eines 9 monatlichen Leidens
war wohl eine Erlösung für
Alle, brachte aber auch Vieles
mit sich, was einen am Antheil
gew Überlegen anderen Jungen
verhindern konnte.

Dies als Einleitung. Das Wei-
ter ist eine sonderbare Geschichte,
deine Schilderung von vielleicht

hessen Mayrink überlassen sollte.
Seit ich in Tropspan im Spittel
wurde, hatte sich zwischen mir
irgend ein Etages eingedrängt
das ich nicht definieren kann.
Ihre Briefe wurden seltener und
so war ein Ton drin, der mich
mehr wie ein Alp auf die Feder
setzte und die besten Absichten
zugrunde brachte. Ob die Schuld
an Ihnen lag oder an mir
selbst, kann ich noch nicht
entscheiden. Ich weiß nur
soviel, daß ich jedesmal ein
sehr ungetütes Gefühl kriegte,
so oft ich es unternahm an
Sie zu schreiben. Die Briefe
wurden so albern, daß ich
sie fast alle weggeschmissen.
Ich schickte aber meine Frau ihnen

Dieses Thema, gelegentlich ohne
Pausche in Gruppen besprochen
wir es fruchtlos, die Hemmung
wurde unüberwindlich, auch
durch Ihre kurzatmigen Epis-
oden noch gesteigert. Sie waren
vielleicht auch gerade damals
nicht in Stimmung zu solle-
pondien. Ich suche hier
nicht Gründe, sondern bloß
Tatsachen anzuführen. Zum
Kern Ihres Präsentations-
ritterstafetten auch immer,
aber es stand wieder da vor,
damit Eizapfen großzichen
wurde. Vielleicht stand er bloß
vor mir; ich kann mich
so genau Rechenschaft über
meine Gefühle geben. Da mu-
ssen!

zu I. N. 149.182 II.

Vielleicht haben Sie ihn weniger
gespürt. Zum schmied ich Ihnen
nachdem wir viel von Ihnen
gesprochen hatten, und es geht
Ihnen immer schlechter. Aber
da keine Antwort kam, dachte
ich, jeder hat jetzt im Krieg
seine eigenen Sorgen, vielleicht
wollen Sie nicht. Weiß aus dem
was Sie haben?
Heute bei,
kommen ich Ihnen kurzes und
resolutes Getippe. Lieber Freund,
warm sind Sie nicht schon
viele Monaten mit mir so
grob geworden wie jetzt? Ich
kann Ihnen nur das Eine
sagen, dieser Brief hat mich
riesige Freude gemacht. Wenn

mein es Ihnen dafür steht
grob zu wenden, wieß Ihnen
an mit was gelegen sein, und
der Grund der Verkühlung war,
zu freundschaftl. minne an
mir gelegen haben. Gibt,
"mea culpa"; aber dann
bitte ich auf das aufrichtige
Geständnis zu sagen, abvolv
te". Vielleicht ist auch der
Grund, der Ugrund, der
gewesen, daß Sie (um beim
kirchlichen Bild zu bleichen)
"äter Wasser gesiedigt und
Wein getümpt haben. Muß
diesen Sie mir Wein, und
wir trinken ihm zu viert!
Ich sage, vielleicht", denn

Im Schreiben kam zu meinem
Tat, um nicht sofort berenten,
tut und ist genau richtig
zu merken. Ich will mich
du auch ganz von monat-
lichen Impots leiten lassen;
dass ist meist das Richtige.

Ich bin im Begriffe, dem
nächst wieder hinzu zu gehen;
also Eile tut not, und man
soll das Eisen schmieden etc.
Schreiben Sie mir also bald
und ausführlich. Sie sehen,
ich bin ehrlich; machen Sie
Rardon, oder geben Sie auch
35% zw.; das Eis, das blöd,
sinnige, haben Sie mit Ihnen
gehen Keil gesprengt. Ich
meine, es wäre am besten, die

detaillierte Ansprache auf
, nach dem Krieg", auf einem
Weinabend zu verschicken
und vorläufig einen Koffer,
stillstehend zu schließen. Mir
steigt an Ihrer Freundschaft,
ich wünsche sie mit zu w.
halten oder medezingewinnen.
Lassen wir daher vorläufig die
neurosen Seiten vorübergehen;
mir werden den Moment für
eine endgültige Ansprache
nicht repassieren.

Schreiben Sie bald und viele.
Häzlichste Grüße von Hans zu
Hans von Ihnen ganz herzlich,
gekugelt

Bucky